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В современной предпринимательской деятельности супруги достаточно часто становятся участниками корпоративных 
правоотношений. Потенциальная возможность держателя корпоративных прав реализовать принадлежащие ему права, в рамках 
его супружеского правового статуса, имеет достаточно важное значение как для самого держателя прав, так и для иных членов 
хозяйственного общества, так как именно возможность распоряжаться своими корпоративными правами в своем интересе и со
ставляет смысловое наполнение его правового статуса как субъекта корпоративных отношений и отношений супружества. В статье 
определены юридические пределы реализации прав супругов в корпоративных правоотношениях, сформулированы предложения 
по совершенствованию законодательства.
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In modern business activities spouses often become participants in corporate legal relations. The potential holder of corporate rights 
to implement the rights belonging to him, within his legal marital status is sufficiently important for both the rights holder and other members 
of the economic society, as it is the opportunity to use its corporate rights in their interest and is meaningful to its legal status as a subject 
of corporate relations and marriage. The article defines the legal limits of the implementation of the rights of spouses in corporate legal 
relations, and makes suggestions for improving the legislation.
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